
  
  
Sozialdemokratische Partei Deutschlands 
Düsseldorf ·  Stadtbezirk 7 

 
 
  

Elke Fobbe · elke_fobbe@web.de  · www.spd-stadtbezirk.de 

 

Helga Leibauer berichtet aus dem Stadtrat                            

vom 05.11.2015 

 

Kleine Kommission Kö-Bogen 
Die Verwaltung teilte mit, dass der Rohbau des 
Tunnels abgeschlossen ist, zur Zeit erfolgt Ausbau. Die 
provisorische Inbetriebnahme erfolgt am .., der Restausbau 
anschließend. Mit der Oberflächengestaltung im . Bauabschnitt 
wurde im Juli begonnen. Bis zum Beginn der Weihnachtsmärkte 
sind die Bereiche Kö-Ost und Theodor-Körner-Straße 
abgeschlossen. Die Kostenprognose ist positiv stabil. 
 
Für den . Bauabschnitt des Kö-Bogens soll zeitnah ein 
Abrissantrag gestellt werden. Der Beschluss zur öffentlichen 
Auslegung des Bebauungsplanes soll noch in diesem Jahr in einer 
Sondersitzung des Planungsausschusses gefasst werden. 

 

Schulentwicklungsplanung 

Die Planung für den Grundschulbereich geht bis zum Jahr 
/ mit einem Bedarf von zusätzlichen  Zügen mit  
Unterrichtsräumen aus. Deshalb beschloss der Rat bei Enthaltung 
der Fraktion Tierschutzpartei/freie Wähler einstimmig  
Maßnahmen, u.a. für den Stadtbezirk  die Erhöhung von zwei 
auf vier Züge für die Katholischen Grundschule Unter 
den Eichen. Nach Verlagerung der Aloys-Odenthal-Schule zum 
Standort Diepenstraße wird der Standort Unter den Eichen durch 
Sanierung und Renovierung hergerichtet. 
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Tour de France  
Der Rat beschloss in geheimer Abstimmung mit  zu  
Stimmen, dass sich Düsseldorf als Austragungsort für den 
Grand Départ der Tour de France 2017 bewirbt und die 
erforderlichen Mittel in den Haushalt  und  einzustellen. 
Der sportliche Teil des Grand Départ beginnt mit der Vorstellung 
der Mannschaften am Donnerstag und wird live im Fernsehen 
übertragen. Am Freitag folgt das offizielle Training der Teams. 
Am Samstag findet der Prolog als Einzelzeitfahren statt. Am 
Sonntag erfolgt der Start der zweiten Etappe. 
 

Stadtdirektor Hintzsche bezifferte den Medienwert auf  Mio. 
Euro. Konservativ werden Einnahmen für die Gastronomie mit  
Mio. und die Hotellerie mit  Mio. Euro kalkuliert. Beigeordneter 
Dr. Keller meint: „Wir brauchen nicht nur, dass die Leute fahren 
können, wir müssen das Fahrradfahren auch in die Köpfe 
bekommen.“ Deshalb soll eine umfassende Radkampagne die 
Menschen auf das Rad bringen. Die Bewerbung um Tour de 
France kann einen entscheidenden Impuls geben.  
 

Tischtenniszentrums am Staufenplatz 
Der Rat beschloss die Ausführung und Finanzierung der  
Erweiterung des Deutschen Tischtenniszentrums am 
Staufenplatz um eine Trainingshalle einschl. Funktionsräumen 
mit Gesamtkosten von , Mio. Euro. Um im Hinblick auf die  
stattfindende Tischtennisweltmeisterschaft ausreichende 
Trainingsmöglichkeiten zur Verfügung stellen zu können, ist der 
Bau der Trainingshalle bis Ende  zu realisieren. Deshalb 
erfolgte die Ausschreibung im Oktober, nachdem ein 
Dringlichkeitsbeschluss gefasst wurde, den der Rat nun 
genehmigte. Die Maßnahme wird von Bund (, Mio.) und Land 
(, Mio.) bezuschusst (einstimmig). 


